

## UNIVERSIDAD DEL ISTMO CONSEJO ACADÉMICO

En las instalaciones que ocupa la Universidad del Istmo, Campus Tehuantepec, sito Ciudad



Universitaria S/N, Barrio Santa Cruz 4a. Sección, Santo Domingo Tehuantepec, Estado de Oaxaca, siendo las dieciséis horas del día veintiuno de marzo del año dos mil veinticuatro, día y hora señalada para que tenga verificativo la Reunión Extraordinaria del Consejo Académico, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 6º, 9º, 10º y 11º del Decreto de Creación de la Universidad del Istmo, según publicación de fecha 20 de junio del 2002, en el Extra del Periódico Oficial del Estado, en relación a los artículos 1º, 2º, 8º, 10° y 12° del Reglamento del Consejo Académico de la Universidad del Istmo y previa convocatoria electrónica, se reunieron los CC. Dr. Edwin Román Hernández, Vice-Rector Académico y representante de la Presidenta del Consejo Académico; M.A. Óscar Cortés Olivares, Vice-Rector de Administración y Secretario del Consejo Académico; Dr. Mario Rojas Miranda, Jefe de Carrera de la Licenciatura en Administración Pública: M. en C. Gerardo M Olivares Ramírez, Jefe de Carrera de la Licenciatura en Ciencias Empresariales; M. en C. Luis David Huerta Hernández, Jefe de Carrera de la Licenciatura en Informática; M. en D. Patricia Ramírez Ortiz, Jefa de Carrera de la Licenciatura en Derecho; Dra. Pastora Salinas Hernández, Jefa de Carrera de Ingeniería Química; Ing. Israel Hernández Meza, Jefe de Carrera de Ingeniería de Petróleos; Dr. Daniel Pacheco Bautista, Jefe de Carrera de Ingeniería en Computación; M.I. Ernesto Santiago Cruz, Jefe de Carrera de Ingeniería en Diseño; M.C. Nicolás Hernández Ruiz, Jefe de Carrera de Ingeniería Industrial; Dr. Fulgencio García Arredondo, Jefe de Carrera de la Licenciatura en Matemáticas Aplicadas; M. en C. A. Gabriel Hernández Ramírez, Jefe de Carrera de la Licenciatura en Nutrición; M. en C. Luis Alfredo Pereda Velasco, Jefe de Carrera de la l icenciatura en Enfermería; Dra. Gabriela Rivadeneyra Romero, Directora del Instituto de Estudios de la Energía; Dra. Liliana Hechavarría Difur, Jefa de Posgrado; Lic. Beatriz Ruiz

Toma la palabra el M.A. Oscar Cortés Olivares, en su carácter de Secretario del Consejo Académico informa que en ausencia de la Mtra. María de los Ángeles Peralta Arias presidirá la reunión el Dr. Edwin Román Hernández; dando inicio a la Sesión del Consejo Académico, 

Álvarez, Auditora Interna; C. Brian Samuel Hernández Cervantes, Alumno de la Licenciatura en Ingeniería Industrial y C. Katla VIIIalobos Fuentes, Alumna de Licenclatura en Clenclas

Empresariales.-----

ORDEN DEL DÍA.- (uno) Lista de presentes.- (dos) Verificación del Quórum requerido.-(tres) Revisión y aprobación del Acta de la Sesión Extraordinaria del 14 de marzo de 2024. (cuatro) Resultado del Concurso de Oposición de la Convocatoria CO-001/24 correspondiente a la Circular 001-VA/C.O./2024.- (cinco) Autorización de prórroga para entrega de documentos del alumnado de posgrado. - (seis) Presentación del presupuesto, modificado para el ejercicio 2024.- (siete) Presentación y en su caso ratificación del programa institucional de cultura de paz 2024.----

En el punto número uno.- Lista de presentes.- El M.A. Oscar Cortés Olivares como Secretario del Consejo Académico procede al pase de lista de presentes.-----

En el punto número dos.- Verificación del quórum requerido.- El M.A. Oscar Cortés Olivares una vez realizado el pase de lista de presentes y habiendo constatado que existe quórum legal se da inicio a la sesión de trabajo.-----

En el punto número cuatro.- Resultado del Concurso de Oposición de la Convocatoria CO-001/24 correspondiente a la Circular 001-VA/C.O./2024.- El Dr. Edwin Román Hernández, presenta a los consejeros el resultado del Concurso de Oposición de la Convocatoria CO-001/24 correspondiente a la Circular 001-VA/C.O./2024, analizada por la Comisión del Personal Académico y procede a emitir su recomendación quedando como se indica:

Profesor-Investigador				Resultado
Dr.	Jesús	Antonio	Enríquez	APTO para ocupar la plaza de Titular "A" en el área
Santiago				de Posgrado

Una vez leída la recomendación emitida por la Comisión del Personal Académico, el Consejo Académico aprueba el resultado como se indica en el cuadro que antecede, lo que se hace constar para que surtan todos los efectos legales a que haya lugar.---

En el punto número cinco. - Autorización de prórroga para entrega de documentos del alumnado de posgrado. - El Dr. Edwin Román Hernández presenta ante el Consejo la solicitud de prórroga hasta el mes de octubre de 2024 para que los estudiantes de posgrado entreguen documentación pendiente para culminar con los tramites como nuevo ingreso. El Consejo Académico analiza la solicitud y por unanimidad de votos aprueba que los estudiantes de posgrado de nuevo ingreso se le otorgue prorroga hasta el mes de octubre del presente año para entregar la documentación pendiente.-------

En el punto número seis.- Presentación del presupuesto modificado para el ejercicio 2024.- En uso de la palabra, el M.A. Óscar Cortés Olivares Vice-Rector de Administración y Secretario del Consejo Académico presenta a los integrantes del Consejo Académico el Presupuesto Anual modificado 2024. El Consejo Académico se da por enterado del

Punt

Life Life of

Katar

999 M.

enterado del

A Special A

all )

Presupuesto Anual modificado 2024, documento que se tiene a la vista y se agrega como anexo a la presente acta, lo que hace constar para que surtan todos los efectos legales a que haya lugar.-----En el punto número siete.- Presentación y en su caso ratificación del programa institucional de Cultura de Paz 2024.- El M.A. Oscar Cortés Olivares presenta a los consejeros el Programa Institucional de Cultura de la Paz, 2024, que tiene como finalidad de presentar las distintas acciones que se implementan en la Universidad para promover la convivencia, el desarrollo de la perspectiva de género, así como la promoción del valor de la igualdad, la justicia, la solidaridad, la cultura de la legalidad y el respeto a los derechos

presentado, documento que se tiene a la vista y se agrega como anexo a la presente acta, lo que hace constar para que surtan todos los efectos legales a que haya lugar.-

humanos. El Consejo Académico se da por enterado y aprueba el Programa Institucional de Cultura de la Paz, 2024, en los mismos términos en que fue

No habiendo más asuntos que tratar se cierra la presente acta, a las diecisiete horas del día de su inicio, firmando al margen y al calce los que en ella intervinieron y se nombra a los miembros ausentes para su conocimiento.-----------CONSTE------

"VOLUNTAS TOTUM POTEST" "GUIRAA ZANDA NE GUENDARACALA DXI

M.A. Oscar Cortés Olivares Vice-Rector de Administración v Secretario del Consejo Académico

Dr. Mariø Rojas Miranda Jefe de Carrera de la Licenciatura en Administración Pública

M. en C. Luis David Huerta Hernández Jefe de Carrera de la Licenciatura en Informática

Dr. Edwin Román Hernández Vice-Rector Académico

M. en C. Gerardo M. Olivares Ramírez Jefe de Carrera de la Licenciatura en Ciencias Empresariales

M. en D. Patricia Ramírez Ortiz Jefa de Carrera de la Licenciatura en

Derecho



ESH

Dra. Pastora Salinas Hernández Jefa de Carrera de Ingeniería Química Ing. Israel Hernández Meza Jefe de Carrera de Ingeniería de Petróleos

M.I. Ernesto Santiago Cruz

Jefe de Carrera de Ingeniería en Diseño

Dr. Daniel Pacheco Bautista Jefe de Carrera de Ingeniería en Computación

M.C. Nicolás Hernández Ruiz Jefe de Carrera de Ingeniería Industrial Dr. Fulgencio García Arredondo Jefe de Carrera de la Licenciatura en Matemáticas Aplicadas

M. en C. A. Gabriel Hernández Ramírez Jefe de Carrera de la Licenciatura en Nutrición

No asistió

Dra. Juquila Araceli González Nolasco Directora del Instituto de Estudios Constitucionales y Administrativos M. en C. Luis Alfredo Pereda Velasco Jefe de Carrera de la Licenciatura en Enfermería

Dra. Gabriela Rivadeneyra Romero Directora del Instituto de Estudios de la Energía

Dra. Liliana Hechavarría Difur Jefa de Posgrado No asistió
Dr. Edgar López Martínez

Dr. Edgar López Martínez
Jefe de Carrera de Ingeniería en Energías
Renovables

The state of the s



(lds)

## No asistió

Lic. Raymundo Gutiérrez Beltrán Abogado General

C. Brian Samuel Hernandez Cervantes Alumno de la Licenciatura en Ingeniería Industrial Lic. Beatriz Ruiz Álvarez Auditora Interna

C. Katia Villalobos Fuentes Alumna de Licenciatura en Ciencias Empresariales A A

A MAN TO THE MAN TO TH

alla)

Market 5

5

Prest